# 第4号 ですおかだより 泰阜村立泰阜中学校

## 2学期、頑張っています!



8月24日(火)から 85日間の2学期が始まりました。オリンピック、甲子園、集中豪雨、コロナ感染拡大などいろいろあった33日間の夏休みでしたが、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。始業式は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館で行いました。各学年からは、代表生徒が2学期の決意を発表。子どもたちそれぞれが願いをもち、よいスタートを切ることができました。恵曽祭ももうすぐです。

### 9/8 避難訓練

今回の避難訓練は休み時間に緊急地震速報が鳴り、放送の指示に従ってそれぞれが避難するという内容でした。休み時間だったので、驚いたり、慌てたりしたという人も多かったようです。

まとめの会の中で、校長先生が「1日後、1時間後に地震が来るとわかっていたらできることがある。今回は5秒後、10秒後に来るとわかっている状況で、どんな備えをするかの訓練だった」とお話してくださいました。安全な場所に出る、頭や体を守れるものを探す、短い時間とは言えできることは必ずあるはずです。その判断が生死を分けることもある、そう考えると身の引き締まる思いになりますね。



## 9/14 タブレット貸与式行われる \$

14日(火)に、タブレットの貸与式が行われました。学年の代表者が原田教育長さんから、タブレットを受け取りました。貸与式では、校長先生から、包丁や火といった道具は、正しく使えばどちらもとても便利なものだが、使い方を間違えると大きな事故やケガにつながってしまうこともあることを例えに、一人ひとりがルールを守って正しく使用してほしいとお話がありました。また、原田教育長からもタブレットは、教室の中を離れ一瞬のうちに日本中や世界中と繋がるとても便利なものであると同時に、使い方を間違えると危険なものにもなってしまうこと、「人の嫌がることをしない」をキーワードに「想像力」をはたらかせながら、大いに活用してほしいというお話がありました。係の倉田先生からも、使い方のお話がありました。いよいよタブレットを使った学習が始まりました。貸与式後は、早速授業でも活用しています。職員も授業にどう使っていくと効果的なのか研修を重ねています。







# 『恵曽祭』迫る! 9月25日(土)

## 第29回 恵曽祭

「青葉~恵曽の樹に差す僕らの光~」

今年度は9月25日(土)第一部として展示や、ステージ発表、音楽会を、11月10日(水)に第二部として体育祭と泰中ソーランを行います。日頃の学習の成果を、是非ご覧ください。 保護者の皆様のご来校をお待ちしております!



【本年度の最優秀作品に選ばれたポスター】

○朝清掃、	職員朝会	8	:	00~	8	:	1	0
○短学活		8	:	10~	8	:	2	0

○開京ス	8:30~ 9:00
○句会ライス	9:05~ 9:55
○生徒会活動報告・新企画	10:05~11:00
○文化部紹介	11:00~11:05
○展示見学①	11:10~11:35
○ステージ発表	11:40~12:40
	12:45~13:25

○音楽会○展示見学②○開祭式13:30~14:0514:10~14:3514:40~15:10

○会場片づけ15:15~15:55○短学活16:00~16:20

○下校・バス(全校) 16:35

#### <ご来校に際するお願い>

- \*新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各ご家庭保護者 2 名までのご来校とさせていただきます。 自宅で検温しマスク着用の上ご来校ください。保護者以外のご家族の皆様、村民の皆様は、後日ケ ーブルテレビで放送していただく予定ですのでそちらをご覧下さい。
- \*教育委員会より通知があったとおり、恵曽祭1週間前に「往来を検討する地域(県外)」へ行かれた方は、ご来校をご遠慮くださいますようよろしくお願いいたします。

### く学校より>

- \*9月17日付けの「タブレット持ち帰り接続テスト」のお便りの通り、休校等緊急時に活用できるように **10月4日(月)18:30~19:00に持ち帰りと接続テスト** を行います。 お便りをご確認の上、ご協力よろしくお願いします。
- \*本校では「セクハラ・パワハラ等相談窓口」を保健室に開設しています。気になる点などございましたらご相談ください。